
6月 23日（火）に各種委員会を行いました。 

積極的に委員長などへ立候補する様子が伺えました！ 

各クラスの委員が一堂に会し、前期の目標・活動内容に 

ついて意見を出し合い話し合っています！ 

 

 

 

 

 

 

学校生活をより良いものにするために、責任感をもち、 

与えられた仕事をやり遂げてくれることでしょう！！ 

 

立候補者を 

拍手で承認 

しています！ 


